

# Mobile Boulderwand



Das Sportamt Baselland hat das Sportanlagen-Angebot im Baselbiet um eine mobile Boulderanlage ergänzt. Damit steht Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen ein abwechslungsreiches Ganzkörper-Sportangebot zur Verfügung.

Eine Weltneuheit, und dies im Baselbiet. Die Rede ist von der neusten mobilen Sportanlage, die vom Sportamt Baselland in Zusammenarbeit mit dem Frenkendorfer Unternehmen Vertical Technik AG realisiert wurde. Dabei handelt es sich um eine mobile Boulderwand, welche durch die gewählte Konstruktion einfach an einen nächsten Standort verschoben werden kann. Dies stellt den grossen Unterschied zu herkömmlichen Boulderanlagen dar, die normalerweise fix an einem Ort verankert sind. Somit steht die Anlage vielen Gemeinden zur Verfügung: die ganze Baselbieter Bevölkerung kann davon profitieren. Mit der Realisation dieser Anlage geht das Sportamt Baselland vermehrt auf die Sportbedürfnisse der hiesigen Bevölkerung ein. Die Studie «Sport Schweiz 2020» zeigt auf, dass Klettern weiterhin im Trend liegt und über die letzten sechs Jahre gar zugelegt hat. Bouldern ist ohne Seil und Gurt möglich, bis zu einer Höhe, aus der ohne Verletzungsgefahr von der Wand abgesprungen werden kann. Zudem verbessert das Klettern die Kraft und Kraftausdauer und fördert das Zusammenspiel der koordinativen Fähigkeiten, die Körperspannung, die Beweglichkeit und die mentale Fitness.

Der aktuelle **Standort** ist unter folgendem Link zu finden: [Mobile Boulderwand — baselland.ch](https://www.baselland.ch/mobile-boulderwand)

**Sportamt BL**  
Rheinstrasse 44  
4410 Liestal  
[Routenplaner](#)

[Zur Webseite](#)

